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 日本
に ほ ん

に住
す

んでいる 20歳
さい

から 59歳
さい

までの人
ひと

は 国民年金
こくみんねんきん

に 入
はい

らなくてはいけません。学生
がくせい

も 

20歳
さい

になったら 国民年金
こくみんねんきん

に入
はい

ります。 

 20歳
さい

になった人
ひと

には 国民年金
こくみんねんきん

に入
はい

るための手紙
て が み

が とどきます。もし 20歳
さい

になってから 2

週間
しゅうかん

がすぎても この手紙
て が み

がとどかないときは 区役所
くやくしょ

の保険
ほ け ん

年金課
ねんきんか

に 問
と

いあわせてください。

（厚生年金
こうせいねんきん

※１などに 入
はい

っている人
ひと

は のぞきます。） 

 失業
しつぎょう

＜＝しごとを なくす＞や、前
まえ

の年
とし

の所得
しょとく

※２が きまった金額
きんがく

より少
すく

ないなどの理由
り ゆ う

で 

国民年金
こくみんねんきん

の保険料
ほけんりょう

（お金
かね

）を 払
はら

うことができないときは 保険料
ほけんりょう

のお金
かね

の ぜんぶ または 一部
い ち ぶ

を 払
はら

わなくてよくなる制度
せ い ど

（「免除
めんじょ

制度
せ い ど

」といいます）が あります。区役所
くやくしょ

の保険
ほ け ん

年金課
ねんきんか

に 相談
そうだん

してください。 

※１ 「厚生年金
こうせいねんきん

」とは 会社
かいしゃ

ではたらいている人
ひと

などが 入
はい

る保険
ほ け ん

です。 

※２ 国民年金
こくみんねんきん

の保険料
ほけんりょう

の 免除
めんじょ

制度
せ い ど

を 1月
がつ

から 6月
がつ

のあいだに 申
もう

しこむときは 前
まえ

の年
とし

の も

うひとつ前
まえ

の年
とし

の所得
しょとく

になります。 

 

問
と

いあわせ：区役所
くやくしょ

の保険
ほ け ん

年金課
ねんきんか

 

区
く

 Tel. 区
く

 Tel. 

中区
な か く

 082-504-2556 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4931 

東区
ひがしく

 082-568-7712 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-3910 

南区
みなみく

 082-250-8944 安芸区
あ き く

 082-821-4910 

西区
に し く

 082-532-0935 佐伯区
さ え き く

 082-943-9713 
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20歳
さい

になったら 国民
こくみん

年金
ねんきん

に入
はい

ってください 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」1月
がつ

15日
にち

号
ごう

 


